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１．定例会議                          
○理事会                       ８月２８日（月）  

顧問１名、理事１３名が出席し理事会を開催しました。 

長谷川会長の議長就任後、議事録署名人の指名にあたって、定款に定める議事録署

名人として小林理事、加賀屋理事を指名しました。 

次第により、以下のとおり会議が行われました。 

≪報告事項≫ 

①災害対策本部会議・災害対策委員会（７／２６） 

②道路除排雪対策に関する意見交換会（７／２７） 

③豪雨災害応急対策活動（災害ごみ収集運搬）（８／４～１２、１７～１９、２１） 

※詳細は議案１で報告 

 

事務局は、①～③までを順に報告し、③については議案１で詳細説明することを 

補足しました。 

議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は報告を了承しました。 

 

≪議事≫ 

議案１ 豪雨災害ごみの収集運搬について（報告）         資料１ 

①秋田市との災害協定に基づく直接対応 

②（一社）秋田県産業廃棄物協会の１次下請け対応 

 

事務局は、資料１により、秋田市からの要請による豪雨災害ごみの収集運搬につ 

いて、災害時における応急対策活動に関する協定書に基づく直接対応（以下、「直接 

対応」という）と、同市から委託を受けた（一社）秋田県産業廃棄物協会（以下、 

「産廃協会」という）の１次下請けの２通りの方法により行ったことを説明し、１ 

次下請けについては、８月２日に開催された総合会議（出席者：環境省、秋田県生 

活環境部環境整備課、秋田市環境部廃棄物対策課、環境都市推進課、（一社）秋田県 

産業廃棄物協会、（公社）秋田県トラック協会、（一社）秋田県解体工事業協会、（一 

社）秋田市建設業協会）において決定した事項であることを補足しました。 

その中で、直接対応の出動経費については、秋田市と産廃協会との協議による単 

価を参考に設定した単価見積書（７月１８日付けにて秋田市環境部に提出）に即し 

て、同市から協会に入金された受託総額を出動実績に応じて配分する予定であるこ 

とを説明しました。 

また、１次下請けの場合については、産廃協会との今後の協議によることを説明 

しました。 

その他、秋田市総合評価落札制度における企業の災害時対応に係る社会的貢献の 

実績については、直接対応、１次下請けともに、秋田市環境部と協議のうえ事務局 

が取りまとめて申請する予定であることを説明しました。 



     

議長は、見積単価について、事後ではあるが本理事会の承認を得たいことを述べ 

た後質問・意見を求めたところ、災害時対応に係る社会的貢献については、秋田県 

の発注工事の場合も有効になるのかといった質問が出されました。 

これに対し、災害対策委員長から、市の証明がある書類であれば県においても有 

効であることが説明されました。 

議長は、他に質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は単価について承認す 

るとともに、報告について了承しました。 

 

議案２ 社会貢献活動（寄贈事業）について（報告）        資料２ 

・８／７ 大森山動物園に納品済み 

⇒同園ホームページに使用状況掲載 

 

事務局は、資料２により、大森山動物園開園５０周年を記念して物品６点を寄贈 

したことを報告しました。 

また、今回は、豪雨災害に鑑みてセレモニーを辞退したことから、８月２２日（火） 

に大森山動物園から感謝状が届けられ、会長と企画委員長出席のもと収受したこと 

を報告しました。 

議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は報告を了承しました。 

 

議案３ 担い手育成事業について                 資料３ 

・建設業を体感しよう！ 

 

事務局は、資料３により、担い手育成事業について、９月３０日（土）に開催す 

る計画であることを説明し、秋田市及び同市教育委員会から後援をいただいたこと 

から、後援者名を入れたチラシを作成中であることを補足しました。 

また、８月１０日に、広報あきた（９月１５日号）への掲載について文書で依頼 

したことを報告しました。 

議長は、実行主体である青年会会長に補足を求めたところ、視察については、秋 

田市発注の「寺内・将軍野統合出張所（仮称）新築工事」の現場を予定しており、 

安全には十分配慮して行うとすることが述べられました。 

次に、議長は、質問・意見を求めたが発言者はなく、理事会は開催を承認しまし 

た。 

 

≪その他≫ 

(1) 協会関係行事の日程等 

①協会視察研修旅行（９／１２、１３）北広島市（Ｆビレッジ）、札幌市 

②協会・土木部会・建築部会合同親睦ゴルフコンペ・懇親会 

 



     

９／２８ ゴルフ＝秋田椿台ＣＣ ６組 ９：０３スタート 

懇親会＝津ねや １８：００ 

 

事務局は、今後の協会関係行事日程を説明し、了承されました。 

 

(2) 次回理事会 令和５年９月 日（月）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

事務局は、次回理事会について、定例では９月２５日（月）になることを説明 

し了承されました。 

 

※ 次回の理事会 令和５年９月２５日（月）三役会１０：００・理事会１１：００ 

 

(3) 役員ゴルフコンペについて 

 

事務局は、三役会において、延期していた役員ゴルフコンペを１０月中旬頃に 

開催したらどうかといった意見が出されたことを述べ、検討をお願いしました。 

協議の結果、１０月に入れば豪雨災害応急対策活動も落ち着くであろうことを 

予測して、１０月１６日（月）又は１７日（火）に開催することとしました。 

⇒ 会議終了後、ゴルフ場、懇親会場を予約済み 

日程：１０月１７日（火）  

ゴルフ 南秋田ＣＣ（３組） 午前８：２８ ＩＮスタート 

懇親会 旬季ぷくぷく 午後６：００ 

 

閉会 

議長は、すべての議事を終了し午前１１時４０分に閉会しました。 

 

２．行事報告                          
○社会貢献活動（寄贈事業）             ８月２２日（火） 

秋田市大森山動物園吉田事務長から長谷川会長に、同園の開園５０周年を記念して 

行った寄贈に対して感謝状が手渡され、暑さ対策に来園者から喜んでいただいている 

との報告をいただきました。 

                 

≪寄贈物品≫ 

・ミストアーチダブル １台 

・スーパーエコミスト １台 

  ・折り畳み式車いす  ３台 

・ステンレス作業台  １台 

・ホワイトまな板   ２枚 
 

写真右から、大森山動物園：吉田事務長、 

協会：長谷川会長、伊藤企画委員長 



     

○寄贈品を使っていただいている様子です。（秋田市大森山動物園ホームページより引用） 

 

 

（ミストアーチダブル）            （スーパーエコミスト） 

 

 

 

（作業台・まな板）              （折り畳み式車いす） 


